



ASSEMBLÉE NATIONALE

Communiqué de presse

Le 18 janvier 2021

En Ardèche, malgré maints signalements et mobilisations, le réseau cuivre de téléphonie fixe et d'Internet ne fait plus l'objet de la maintenance nécessaire à sa pérennité, privant les habitants d'un service universel, comme ils sont en droit de l'attendre.

Il y a quelques jours nous avons invité les élus ardéchois à cosigner une tribune pour dénoncer ces dysfonctionnements et l'attentisme dont fait preuve, depuis bien trop longtemps, Orange.

269 élus de tous bords politiques et de toutes parts du département, Parlementaires, Maires, Présidents d'intercommunalités, Conseillers départementaux et régionaux, se sont engagés à nos côtés dans une mobilisation sans précédent.

A l'heure où l'Etat négocie la prochaine convention de service avec Orange pour les années à venir, 70% des élus ardéchois portent d'une même voix l'exigence et l'ambition d'un égal accès, pour tous, à la téléphonie fixe et à Internet. Ce taux de mobilisation inédit ne peut être ignoré par l'opérateur historique. Ce serait faire injure aux élus ardéchois.

Cette tribune est adressée au Président de la République, au Premier Ministre et au Secrétaire d'Etat chargé de la Transition numérique et des Communications électroniques, ainsi qu'au Président directeur général d'Orange.

Hervé SAULIGNAC, Michèle VICTORY, Fabrice BRUN
Députés de l'Ardèche